

22.04.2021

Elterninformationsschreiben Nr. 15

Rückmeldung erste Woche Schnelltests & Zirkusprojekt/Terminverschiebung

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

eine aufregende Woche neigt sich dem Ende zu und ich möchte Ihnen mit diesem Infoschreiben eine kurze Rückmeldung über den Verlauf geben.

Am Montag war die Testung in der Klasse für alle das erste Mal. Die Rückmeldungen, die ich dazu von den Klassenleitungen bekommen habe, waren durchweg positiv. Die Kinder haben es gut gemeistert, auch wenn der ein oder andere ungültige Test wiederholt werden musste. Gestern und heute war nun schon der zweite Testtag und die Kinder sowie die Lehrkräfte haben schon eine gewisse Routine. Damit wird sich auch in den nächsten Wochen der zeitliche Aufwand reduzieren.

Einige Kinder bleiben dem Präsenzunterricht fern, was wir als Schule sehr bedauern. An den Verordnungen können wir allerdings nichts ändern und durch die Testungen in den Schulen sind im Landkreis auch positive Fälle aufgedeckt worden. Wer sich für die Statistik interessiert, kann sich gerne auf der Homepage des Landkreises unter perspektive.ladadi.de über die aktuellen Zahlen informieren. Wir hoffen, dass das ein oder andere Kind nach anfänglichen Bedenken, doch noch am Präsenzunterricht teilnehmen wird.

Wie Sie sich sicherlich schon denken können, kann das schon seit fast zwei Jahren geplante Zirkusprojekt im Mai nicht stattfinden. Wir bedauern es alle sehr, da ja vor allem die Viertklässler für den Ersatztermin im September nicht mehr an der Schule sind und sich sicherlich, wie wir alle, darauf gefreut haben. Ich hoffe sehr, dass es die Pandemieentwicklung im September zulässt, dass wir uns in der Manege sehen können.

Mit freundlichen Grüßen

Karin Ortmann
Schulleiterin